

庄内地区まちづくり協議会だより

～みんなで作る 住みよいまち 庄内～

「庄内みどころマップ看板」が設置されました



平成22年3月に庄内まち協の設立を記念して作成された『庄内みどころマップ』を、縦1150mm×横1800mmに拡大した「庄内みどころマップ看板」を地区内6ヶ所に設置しました。看板は、地区内の史跡や観光スポット等が掲載されており、まさしく庄内の見どころが満載です。

地区内の小・中学校4校、地区公民館、地区市民広場に設置されています。

庄内地区郷土学習を開催します。

10月21日(金)

地域子どもたちに自分たちの住む庄内の歴史や良さをもっと知ってもらおうと、中学1年生(70名)を対象にした郷土学習を計画しました。『庄内の昔を語る会』会員の方を講師に招き、地区内の史跡等を案内してもらいます。この学習が、地域の歴史や自然に興味を持つきっかけになればと考えています。



【釣璜院跡：ちょうこういんあと】
都城島津家7代領主数久の菩提寺として建立されました。

発行元：庄内地区まちづくり協議会事務局(担当：大久保)

庄内地区公民館内 ☎37-0888 fax37-2728

HPアドレス：<http://www.bonchi.jp/shonai/>

「心のプレゼント運動」のぼり旗の贈呈式が行われました!



九月十一日(日)庄内中学校体育大会にて、「心のプレゼント運動」のぼり旗の贈呈式が行われました。

式では、庄内地区まちづくり協議会の釘村美千也会長より、生徒を代表して、旗のデザインをした庄内中学校美術部(部員10名)の部長・蔵満美月さんへ旗が手渡されました。

庄内地区の「心のプレゼント運動」は、庄内地区青少年育成連絡協議会が中心となり、平成十五年より運動を始めました。地区内の小・中学校4校では、毎月「心のプレゼント運動週間」を設け、【明るいあいさつ(やさしい心)】・【ありがとう(感謝の心)】・【人が喜ぶこと(思いやりの心)】の3つの柱で運動を進めています。

今回、学校と家庭と地域が一体となって、この運動を推進しようという目的で庄内まち協【教育文化活動部会】が、のぼり旗60枚を作成しました。美術部員によるデザインにより、ピンクを基調にハートのマークや文字があしらわれた、とても温かみのあるのぼり旗が完成しました。

庄内中 心のプレゼント標語の学年ごとの優秀作品です。

○「明るいあいさつ」(やさしい心)

「おはよう」の一言で みんなの心 ピッカピカ!

おはようの その一言が 絆生む

○「ありがとう」(感謝の心)

ありがとうがあふれる心 みんなが持つと 豊かな町

アリガトウ 言った数だけ 笑顔咲く

もっと言おう 心をつなぐ ありがとう

○「人が喜ぶこと」(思いやりの心)

思いあう その思いで つながる輪

思いやり 人から人への プレゼント

小さな一つの思いやりが 必ず大きなものになる

一年一組 西原 三奈
一年二組 味山 鈴菜

二年一組 益留 雅武
二年二組 白坂 桃可

二年三組 指宿 未緒

三年一組 日高 瑠領亜

三年二組 未住 胡音

三年三組 蒲生 絵里奈